
 

 

 

 

ATA N° 21/2009 

 

 Aos dezesseis dias do mês de outubro, do ano dois mil e nove, as 

dezenove horas, na sala de sessões da Câmara Municipal de Vereadores de 

Nova Alvorada, Estado do Rio Grande do Sul, reuniram-se os vereadores 

Ademar Pierezan, Ari Faccio, Dilamar Ferreira Borges, Everaldo Fontana, 

Joarez Bruffati, Lindonês de Fátima Pelegrini, Marcos Zilli, Pedrinho 

Pancotte e Rafael Lazzaroto, representantes do Poder Legislativo 

Municipal, em sessão ordinária. Verificado o quorum legal, o Vereador Ari 

Faccio, Presidente da Mesa Diretora, no uso das atribuições legais, que lhe 

confere o Regimento Interno da Câmara Municipal de Vereadores de Nova 

Alvorada, declarou abertos os trabalhos e de imediato passou a palavra ao 

Secretário da Mesa para a leitura das correspondências recebidas e, em 

seguida, da Ata 20/2009, relativa a sessão ordinária realizada em primeiro 

de outubro do ano corrente, a qual foi posteriormente discutida e aprovada 

por unanimidade. Em seguida, passou-se para a leitura da pauta que indica 

a matéria a ser discutida e votada na sessão, após discussão a pauta foi 

formada e aprovada com as seguintes proposições: Projeto de Lei n° 

087/2009, que autoriza o Município a repassar auxílio financeiro ao Grupo 

da Terceira Idade Bella União de Nova Alvorada, Projeto de Lei n° 

088/2009, que altera dispositivos da Lei Municipal nº 734/2001 de 04 de 

junho de 2001, Projeto de Lei n° 089/2009, que autoriza o Município a 

repassar auxílio financeiro para o Quadro de Laçadores Querência de São 

Francisco de Linha Borelli e Projeto de Lei n° 090/2009, que abre Autoriza 

o Poder Executivo a celebrar convênio com o Departamento Autônomo de 

Estradas de Rodagem - DAER. Indicação n° 19/2009 do Vereador Dilamar 

Ferreira Borges. Após a aprovação da pauta, o Senhor Presidente 

determinou a suspensão da sessão, para que as comissões permanentes da 

Casa Legislativa dêem seus pareceres. De posse dos pareceres, os trabalhos 

foram reabertos, tendo o Presidente passado à execução da pauta. O parecer 

e o Projeto de Lei n° 087/009, foram colocados separadamente em 

discussão única e votação, sendo aprovados por unanimidade. O parecer e o 

Projeto de Lei n° 088/2009 , também foram colocados separadamente em 

discussão única e votação, sendo aprovados por 5 ( cinco ) votos favoráveis  

dos Vereadores Ari Faccio, Joarez Brufatti, Lindonês F. Pelegrini, Pedrinho 

Pancotte e Refael Lazzaroto e 4 ( quatro ) votos contrários dos Vereadores 

Ademar  Pierezan, Dilamar F. Borges, Everaldo Fontana e Marcos Zilli.  



 

 

 

 

 

 O parecer e o Projeto de Lei n° 089/2009 , também foram colocados 

separadamente em discussão única e votação, sendo aprovados por 

unanimidade. O parecer e o Projeto de Lei n° 090/2009 , também foram 

colocados separadamente em discussão única e votação, sendo aprovados 

por 7 ( sete ) votos favoráveis e 1 ( um ) voto contrário. Todos os projetos 

tramitaram de forma a ser feita votação única, e assim o foram pois 

aprovada a tramitação em regime de urgência, conforme antes referido. A 

indicação n° 019/2009 do Vereador Dilamar Ferreira Borges teve sua 

segunda discussão, onde segue encaminhada ao Poder Executivo, para o 

que o Senhor Prefeito entender cabível. Não havendo outras matérias para 

discussão, passou-se ao espaço destinado à Tribuna Livre, onde o Vereador 

Pedrinho Pancotte agradece a visita de um colega Vereador do Município 

vizinho de Vila Maria que estava presente. Também o Vereador Rafael 

Lazzaroto presta uma homenagem póstuma, ao Paulo Casagrande 

Presidente do (STR) Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Nova 

Alvorada, por ser um homem merecedor, dedicado, honesto e íntegro, 

sempre trabalhou muito e de forma honesta, ajudando a todos os produtores 

rurais deste município, quero que fique a minha Homenagem à ele e em 

nome de todos os servidores da Câmara Municipal de Vereadores. Nada 

mais havendo a tratar, o Senhor Presidente convocou os seus colegas para a 

próxima sessão ordinária no dia vinte e nove de outubro, neste mesmo local 

e horário, e deu por encerrada a sessão, pois nada mais havia a tratar. 

     

 

 

 
____________________________ 

           Ari Faccio 

            Presidente 
 

 

 

____________________________ 

Sílvia Brandelero 

Secretária Executiva 

 
 

 


